

Christiane von Roten

Architecte EPFL SIA
Née le 10 janvier 1972 à Sion
Langues français, anglais et allemand

Activités professionnelles

Depuis 2016	Associée PONT12 architectes SA
2020-2022	Présidente SIA Vaud
2006	PONT12 architectes dès juin
2003 - 2006	Andrea Bassi architecte, Genève
2001 - 2003	ATBA, Stéphane Fuchs et Mechkat & Bouldin architectes, Genève
1999 - 2000	Arteplage GmbH pour l'Expo 01, Bienne
1998 - 1999	Athanase Spitsas, Philippe Vasey et Dominique Zanghi, Genève
1995 - 1996	Stage chez Renzo Piano & Christoph Kohlbecker workshop, Berlin

Activités académiques

Depuis 2010	Critique de projets d'atelier à l'HES Fribourg, l'HEPIA Genève et à l'EPFL
2012-2013	Assistante du professeur invitée Maria Zurbuchen-Henz à l'EPFL (art du volume)
2006-2008	Assistante des professeurs invités Maria Zurbuchen-Henz et Bernard Zurbuchen à l'EPFL (Bachelor)

Formation

2022	ArchiCad, Abvent
2018	Marchés publics et règlements SIA 142, 143, 144
2016	CAS Cure de Philosophie pour cadres, UNIFR
1998	Diplôme d'architecture EPFL, professeur Martin Steinmann
1992-1998	Etudes d'architecture à l'EPFL, ateliers de Mario Bevilacqua, Martin Steinmann, Tony Fretton, Inès Lamunière, Goncalo Byrne, Patrick Berger

Expériences professionnelles

Depuis 2006	Participation active aux concours réalisés avec PONT12
2022 - en cours	Maison des familles à Vernier (MEP 2022), supervision du projet (crèche, parascolaire, bibliothèque, ludothèque)
2018 - en cours	Nouvel Hôtel des Archives, Genève (concours 2018), planification générale du projet
2016 - en cours	Parcelle de l'Université à Pinchat, Carouge (concours 2015), planification générale du projet (4 immeubles de logement et équipement sportif)
2015-2019	Centre sportif de Malley Vaudoise Aréna (concours 2015), planification générale du projet en phase avant-projet (patinoires, piscines et surfaces pour tennis de table et escrime)
2011-2018	La Praille, Genève Lancy Pont-Rouge (concours 2011), planification générale du projet (5 immeubles administratifs et espaces publics liés à la future halte CEVA)
2008-2014	Tour Taoua, Lausanne (concours 2008), développement avant-projet et participation à la campagne politique (tour mixte et espaces publics attenants pour la Ville de Lausanne)
2009-2011	Nouvelles halles sud de Beaulieu (concours 2008), cheffe de projet, développement et suivi de toutes les phases
2006- 2009	Villa privée à Malapalud, cheffe de projet, direction et suivi de toutes les phases, yc. direction des travaux

Expertises

Depuis 2010	Organisation et membre de jury de concours d'architecture
	Membre de la Commission Experte de Morges
	Membre de comités (DRA5, LAC23.25, AJU24, Urbanités SIA)
	Membre du conseil spécialisé HEIA-FR
	Nombreuses activités bénévoles pour la SIA Vaud